



Legisladores se confrontan en Comisión Permanente por elecciones

CIUDAD DE MÉXICO (NORMA GARCÍA).- Legisladores de las bancadas oficialistas y de oposición se confrontaron durante la última sesión de la Comisión Permanente por el tema de las elecciones. La diputada del PAN, Berenice Luna, afirmó que es lamentable que se tenga que hablar de la primera presidenta de México, a quien no se puede felicitar, porque su llegada es fruto de una elección de Estado. Por su parte el diputado Luis Palacios del Partido Verde, aseguró que dicha aseveración es un ataque a los miles de mujeres y hombres que participaron en la elección. En tanto el senador Emilio Álvarez aseveró que reconocer la derrota no es signo de ignorar derechos, ni denunciar abusos que se realizaron.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5220?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5220&authkey=!AA5KM9mU0HdzJS4&ithint=video&e=SVmhze>